



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4731](http://www.m-oi.fr/4731)

5 Pièces

144 m<sup>2</sup>

Réf. 4731-ABR

649 000 €

Fuveau

Maison à vendre (13710)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

M-oi fuveau vous présente à la vente cette maison de plain-pied d'environ 145 m2 rénové avec goût. Situé à proximité des écoles et autres commodités, cette maison se trouve dans un cadre agréable à vivre et confortable. La propriété se compose d'une maison principale d'environ 112 m2 avec un espace de vie d'environ 45 m2 comprenant un salon avec cheminé à insert, une salle à manger et une cuisine moderne. l'aménagement a été pensé pour offrir confort et fonctionnalité. Le rez-de-chaussé compte trois chambres avec placards et une salle de bain. Une mezzanine de 19 m<sup>2</sup> offre une quatrième ...

M-oi fuveau presents for sale this tastefully renovated single-storey house of approximately 145 m2. Located close to schools and other amenities, this house is in a pleasant and comfortable setting. The property consists of a main house of approximately 112 m2 with a living space of approximately 45 m2 including a living room with an insert fireplace, a dining room and a modern kitchen. The layout has been designed to offer comfort and functionality. The ground floor has three bedrooms with wardrobes and a bathroom. A 19 m<sup>2</sup> mezzanine offers a fourth bedroom as well as an office space. ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4731](http://www.m-oi.fr/4731)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4731](http://www.m-oi.fr/4731)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4731](http://www.m-oi.fr/4731)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4731](http://www.m-oi.fr/4731)